
Punto n.2

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA GREGORI SILVIA DELLA LEGA
NORD, AD OGGETTO: SCAVI IN PIAZZA COLOCCI

Con la presente, come Consigliere della Lega Nord, sono a presentare un’interpellanza chiedendo
che vengano resi noti i provvedimenti e le finalità circa l’avanzamento e la finalità degli scavi di
Piazza Colocci, precisando se si procederà a salvaguardare l’area o reinterrare il sito archeologico
come  inizialmente  indicato  dall’Assessore  Butini  in  accordo  con  la  Sovrintendenza  dei  Beni
Culturali.

Si chiede pertanto di fornire adeguate risposte a seguenti punti:

 Cosa si è deciso sulla possibilità di recuperare il sito archeologico e renderlo fruibile a tutti
attraverso  una  pavimentazione  idonea  mista  a  materiale  trasparente  (resina,  vetro)  e
pavimentazione originaria  data l’importanza del ritrovamento medievale in concomitanza
con l’apertura del Museo dedicato a Federico II;

 Se si ritiene necessario indire un’Assemblea Pubblica con la cittadinanza per informarla e
sentire il parere dei cittadini;

 Data la creazione dell’Ufficio preposto alla partecipazione ai Fondi Europei, se si è pensato
appunto di usufruire di queste risorse ove ne fossero le condizioni;

 Se esiste un percorso volto a interventi mirati ad altri recuperi archeologici.


